

Candidature pour un poste au CA de l'OPPQ - Capitale-Nationale et Mauricie

▶ **Évolution de la profession**

▶ **Collaboration**

▶ **Regard critique**

Axel Sessler, Pht

Parcours professionnel



- Maîtrise en physiothérapie de l'Université Laval en 2012
- 5 ans en clinique privée à Trois-Rivières
- 2 ans en clinique externe au CIUSSS-MCQ
- Développement d'un nouveau poste au GMF-U de Trois-Rivières depuis 2020
- Enseignant au Cégep Garneau en 2021 et 2022
- Chargé d'Enseignement en Médecine à l'Université Laval depuis 2022

Chers collègues,

C'est avec une grande motivation que je vous présente ma candidature au poste d'administrateur à l'OPPQ. Le regard critique que je porte sur nos pratiques me permet de cerner les **opportunités** d'avancement pour notre profession, et j'ai la conviction de pouvoir y contribuer par ma mentalité de croissance et mon esprit collaboratif. La diversité de mes implications me permet de bénéficier d'une **vue d'ensemble** de la profession et de ses défis.

Impliqué dès mes études (associations étudiantes, étudiant-soigneur), j'ai toujours eu le désir de participer activement au développement de ma communauté. Après avoir relevé des défis personnels (fonder une famille) et professionnels (formation continue et développement professionnel), je me sens maintenant prêt à m'impliquer à plus grande échelle dans le **développement** de ma profession.

J'aime partager mon opinion et voir évoluer les discussions entourant les sujets clés liés à notre profession, notamment par le biais des réseaux sociaux où je suis très actif. Passionné par la science et par l'humain, j'essaie de voir chaque interaction comme une opportunité d'apprentissage. C'est donc dans cette perspective de développement qu'il me fait plaisir de vous présenter ma vision pour notre profession. Je crois être bien au fait des **réalités terrain** de la Capitale-Nationale et de la Mauricie, et je pense humblement être tout désigné pour vous représenter au CA de l'OPPQ.



@axelphysio

Optimisation

Dans un contexte de pénurie de main d'œuvre et de besoins grandissants, l'optimisation des ressources en santé est un enjeu incontournable et qui me tient à coeur. **Le bon professionnel au bon endroit au bon moment**, c'est le thème actuel qui entoure les discussions importantes d'élargissement de champ de pratique et de pratique avancée, et c'est aussi un thème qu'on devrait retrouver au centre de nos discussions sur l'intradisciplinarité en physiothérapie. Mon expérience personnelle entre autres par le développement d'un accès adapté en GMF-U m'a permis d'être exposé à plusieurs facteurs qui sont à considérer dans ce type d'initiative et me permet d'avoir un regard avisé à cet égard.

Opportunité

Le climat politique actuel au Québec présente une opportunité inédite pour les professionnels de la santé. Le gouvernement actuel démontre une volonté d'exploiter le **plein potentiel** de tous et l'ouverture à une **expansion de nos rôles** est plus présente que jamais, surtout en première ligne (urgences, GMF, pharmacies) mais aussi avec des nouvelles clientèles (COVID longue). L'OPPQ est à la table des discussions et doit continuer de se faire entendre sur l'élargissement du champ de pratique et la pratique avancée.

Qualité

La physiothérapie jouit d'une excellente réputation auprès du public et des autres acteurs en santé. Néanmoins, nos professionnels ont à composer avec des situations cliniques de plus en plus complexes et doivent rester à l'affût des **meilleures pratiques**. Les cliniciens d'aujourd'hui peinent à se retrouver à travers l'océan d'informations et de nouvelles études qui s'accumulent chaque jour. Par le soutien à la recherche et l'enseignement et par la formation continue, l'Ordre peut **faciliter le travail des cliniciens** débordés avec des outils concrets qui auront des impacts cliniques significatifs, par exemple en appuyant la création de guides de pratique clinique ou de guides d'implantation de services.

Respect du champ de pratique

La protection du public est la mission première de l'Ordre et ce rôle inclut l'encadrement de la pratique de façon plus large. Avec des adeptes de plusieurs disciplines non-réglées qui interviennent auprès de personnes qui ont des troubles neuro-musculo-squelettiques et les projets d'encadrement qui se font toujours attendre, l'Ordre est un acteur clé pour s'assurer que **l'expertise unique** des professionnels de la physiothérapie soit respectée.



@axelphysio